

ABSTRAK

Gina Novita Gusman, 1201155110261, Jurusan Akuntansi, Tahun 2019, Pengaruh pemahaman dan pengetahuan wajib pajak tentang peraturan perpajakan dan kesadaran wajib pajak terhadap kepatuhan wajib pajak kendaraan bermotor (studi kasus pada kantor samsat kota padang), di bawah bimbingan Bapak Elfiswandi, SE, MM, Ak. C Adan Ibu Desi Permata Sari, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pengetahuan pajak, dan kesadaran wajib pajak terhadap kepatuhan wajib pajak. Metode pengumpulan data melalui survei dan mengedarkan kuisioner, dengan sampel 100 Wajib Pajak Kantor SAMSAT. Metode analisis yang digunakan adalah analisis validitas, reliabilitas, asumsi klasik dan regresi linier berganda.

Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan Uji Parsial (Uji t) diperoleh : (a) Terdapat pengaruh yang signifikan antara pengetahuan pajak terhadap kepatuhan wajib pajak, dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} 2,856 > t_{tabel} 1,993$, dengan tingkat signifikan ($0,006 < 0,05$). (b) Tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara pemeriksaan pajak terhadap kepatuhan wajib pajak, dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} -1,363 < t_{tabel} 1,993$, dengan tingkat signifikan ($0,177 > 0,05$). Kemudian berdasarkan uji hipotesis secara simultan (Uji F) dapat diketahui nilai $F_{hitung} 12,653 > nilai F_{tabel} 8,565$ dengan tingkat signifikan ($0,000 < 0,05$). Maka penulis berkesimpulan bahwa pengetahuan wajib pajak, pemeriksaan pajak dan tarif pajak secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Dan berdasarkan uji koefisien Determinasi (R^2) nilainya adalah 0,348. Hal ini menunjukkan bahwa besarnya persentase kontribusi variabel pengetahuan wajib pajak, pemeriksaan pajak dan tarif pajak terhadap variabel kepatuhan wajib pajak adalah sebesar 34,8% sisanya 65,2% dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian ini.

Akhirnya penulis menyarankan kepada wajib pajak yaitu untuk terus meningkatkan kedisiplinan dan kepatuhan serta terus mendukung pemerintah untuk meningkatkan penerimaan Negara sektor perpajakan melalui partisipasi aktif membayar pajak dan meningkatkan pengetahuan dibidang perpajakan terutama pengetahuan mengenai cara membayar pajak kendaraan bermotor.

Kata kunci : Kepatuhan Wajib Pajak, Pengetahuan, Kesadaran Wajib Pajak